



EN EL PARLAMENTO SE ANALIZAN VARIAS DE LAS MEDIDAS ANUNCIADAS.

Congresistas dijeron que no hay novedad en las propuestas

ESCAÑOS. Sobre los cupos al Congreso aseguraron que se discute hace años.

Parlamentarios regionales coincidieron que las conclusiones preliminares de la Comisión Asesora Presidencial recoge propuestas que se vienen discutiendo hace años en el Congreso.

Para el jefe de la bancada RN, diputado Germán Becker, las propuestas de la Mesa de Diálogo, "no presentan muchas novedades". Sobre los nuevos escaños a pueblos indígenas señaló que "es un tema que se está viendo en la Corporación hace mucho tiempo y se han presentado varias mociones en ese sentido", comentó.

En este sentido, el diputado René Manuel García (RN) expresó que hace 10 años realizó un proyecto en este sentido.

"No es una novedad lo que están proponiendo, es un poco de sensatez y adelantarse a los hechos. La propuesta de cupos parlamentarios para pueblos originarios fue una propuesta que hicimos hace 10 años en conjunto con el ex diputado Francisco Huenchumilla", mencionó.

En tanto, el diputado independiente Rojo Edwards, coincidió con algunos puntos pero también dijo que faltan otros.

"Veo un avance en el apoyo a las víctimas y las propuestas en general, pero acá tienen que proponerse mecanismos que garanticen justicia y que los violentistas paguen en la cárcel", aseguró.

El diputado Joaquín Tuma (PPD) opinó que se debe valo-

120 **diputados** integran actualmente la Cámara Baja del Congreso en representación de 60 distritos electorales del país.

38 **senadores** forman parte de la Cámara Alta en el Parlamento. En cada una de las 19 circunscripciones son elegidos 2 senadores.

rar el trabajo de la Comisión.

"Coincidimos con los diagnósticos y con algunas de las peticiones que allí se hacen. Además se debe valorar el trabajo de la sociedad civil en esta mesa".

Para el diputado Mario Venegas (DC), todavía faltan pasos para alcanzar la paz.

"Este es un conjunto de proposiciones para buscar la paz en La Araucanía y en ese sentido falta avanzar en un acuerdo con quienes están utilizando la violencia, esa es la parte más compleja", expresó el diputado.

Sobre las propuestas el senador Eugenio Tuma (PPD) dijo que "estoy plenamente de acuerdo con lo que se ha logrado conocer, es el abecedario de lo que sería el camino inicial de la paz en La Araucanía". **CS**